

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhanahu wa ta'ala, Tuhan yang Maha Esa karena atas pertolongan dan Karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan Laporan Kerja Praktik ini dengan judul “ Proyek Jalan Tol Depok – Antasari Paket 1 Selatan” sesuai pada waktu yang telah ditentukan.

Penulisan laporan kerja praktik ini disusun berdasarkan hasil praktik kerja lapangan penulis di PT. Girder Indonesia pada proyek tol Depok – Antasari paket 1 selatan selama 2,5 bulan. Laporan kerja praktik ini dibuat guna memenuhi salah satu mata kuliah Kerja Praktik serta melengkapi syarat untuk memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S1) Teknik Sipil Universitas Mercu Buana.

Dalam proses penyusunan penulisan Laporan Kerja Praktik ini tentunya penulisan tidak lepas dari berbagai hambatan, namun atas bantuan dan dorongan dari berbagai pihak, penulisan Laporan Kerja Praktik ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu penulis tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada

1. Allah Subhanahu wa ta'ala karena dengan rahmat dan karunia-Nya penulis bisa menjalani kerja praktik dan menyelesaikan penulisan laporan ini.
2. Bapak Acep Hidayat ST, MT, selaku dosen pembimbing sekaligus Koordinator Kerja praktik Jurusan Teknik Sipil yang banyak memberikan bimbingan ditengah – tengah aktifitas dan kesibukan telah membimbing penulis dan memberikan dorongan sehingga penulisan Laporan Kerja

Praktik ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai waktu yang ditentukan.

3. Bapak Roesmar Tanto Wijayadhi, selaku manajer proyek Jalan tol Depok – Antasari paket 1 selatan yang memberikan arahan dalam dunia kerja konstruksi bangunan terutama tentang pembangunan infrastruktur jalan.
4. Bapak Taufiq Wahyu , selaku pembimbing penulis saat berada di tim Produksi yang memberikan arahan dan pengetahuan dalam dunia kerja konstruksi lapangan.
5. Seluruh karyawan PT. Girder Indonesia, Proyek Tol Depok – Antasari Paket 1 Selatan, Depok, Jawa barat.
6. Secara khusus penulis menyampaikan terima kasih kepada keluarga tercinta yang telah memberikan dorongan dan bantuan serta motivasi yang besar kepada penulis, baik selama mengikuti perkuliahan maupun dalam penyelesaian laporan ini serta kerabat dan rekan seperjuangan yang penulis banggakan. Semoga Allah SWT, memberikan balasan atas kebaikan yang telah diberikan kepada penulis.
7. Seluruh rekan seangkatan teknik sipil Universitas Mercubuana yang turut memberikan semangat dan motivasi serta memberikan canda tawa dikala waktu senggang yang juga telah bersama – sama menjalani Kerja Praktik serta membantu memberikan masukan kepada penulis dalam penulisan Laporan Kerja Praktik.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan laporan ini masih banyak kekurangan dan jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan laporan ini.

Akhir kata, penulis berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi kita semua.



Jakarta, Juni 2019

UNIVERSITAS Penulis  
MERCU BUANA